



SALUD

La moda está en ser alguien diferente

Así como alguna vez el vestir ropa de marca era la forma de demostrar estatus, hoy la tendencia es salirse de la masa y exhibir la identidad personal.

dom ago 31 2014

TEMAS

salirse de lo masivo -
la moda de ser diferente -
diseño de moda

La invitación al casamiento indica vestimenta formal y aun así en la pista de baile se ve de todo. Una joven tiene un vestido de gasa, una chaqueta de cuero y plataformas de corcho. Un hombre usa corbata y saco de fiesta combinados con un vaquero y championes. Otro está de traje pero en lugar de la corbata lleva bufanda. Todo sea por destacarse entre la masa.

Si en los años 50 las grandes grifas producían en serie intentando que la moda llegara a todos los sectores y en los 80 vestir completamente de una marca era una prueba de estatus, hoy lo que se impone es diferenciarse del resto. Ya no se trata de imitar una tendencia de otro país como forma de hacer valer una identidad, sino de seleccionar productos de acuerdo a cada personalidad.

Y por productos entiéndase comprar de diferentes marcas, incorporar algún accesorio que era de la abuela o mezclar texturas antes impensadas como la lana y el algodón, comenta Mariana Muzi, coordinadora académica de Diseño de Modas en Universidad ORT. Porque, dice, "en el momento de exceso en el que vivimos vale todo, y el seleccionar productos de acuerdo a la personalidad cobra valor".

Un ejemplo es la modelo estadounidense Olivia Palermo, quien ha sido valorada por su capacidad de armonizar una prenda de Chanel con otra de Zara sin que eso implique perder estatus. O, más arriesgado aún, esta joven influyente en la alta sociedad neoyorquina, es capaz de usar una pollera larga con una camisa masculina y así pasear por las calles de Manhattan junto a su perro.

A cambio, gana en flexibilidad y la posibilidad de ajustarse a eventos diferentes sin tener que estar cambiándose cada vez, cuenta la diseñadora Laura Cossio, especialista en moda y comunicación. Alcanza con adaptar algún accesorio para salir de casa bien temprano, ir al trabajo, luego al *after-office* y a última hora a un lanzamiento de lujo.

En Uruguay la tendencia de salirse de lo masivo cobra cada vez más fuerza, sobre todo, explica Muzi, en los jóvenes "fashionistas", bloggers (en el diseño de moda cobró fuerza los sitios webs especializados) y algunos deportistas. En la política, por el contrario, sigue reinando "lo más clásico", algo esperable en "un país con mucha cultura en esta materia", argumenta Cossio.

Algunas zonas de Montevideo, como la calle Arocena en Carrasco y las inmediaciones del shopping Punta Carretas, dan lugar a diseñadores con estilos únicos, otra manera de encontrar el diferencial. Pero este proceso es aún incipiente y no alcanza los niveles de Plaza Serrano en Buenos Aires o de los grandes mercados europeos.

Lo curioso, dicen los expertos, es que esta tendencia a salirse de "la moda" no es excluyente de los jóvenes, quienes suelen estar a la vanguardia, sino que se da en otras edades y muy especialmente en mujeres mayores de 55 años que tienen tiempo para preocuparse por ellas mismas.

La tendencia, dice Cossio, viene acompañada de consumidores interesados por el origen de los productos, las tecnologías que se usan, la sustentabilidad de los materiales y los comentarios que puedan hacerle conocidos. "No basta vestir una marca, sino que hay que diferenciarse con calidad".

Vota por esta noticia:
★★★★★ 3 votos

Comentarios 2

Me gusta 277

Twitter 3

A+ A-

NOTICIAS DE HOY



SELECCIÓN
La celeste se lleva goles y buenos rendimientos



VEA LA FOTOGALERÍA
Chibatman, la sensación japonesa del momento



CONECTIVIDAD AÉREA
Volvió al país un avión de Iberia y fue "bautizado"



INGLATERRA
Luis no los olvida

tvshow

INTRÉPIDA
RÁPIDA Y FURIOSA

La mayor hazaña de Martina Graf a puro vértigo.

HISTORIA

El exsoñador de Showmatch que ahora vende hamburguesas

¡MIRA EL VIDEO!

El último baldazo de agua helada, pero también el más caliente



DIARIO DEPORTIVO



EN EL CENTENARIO PEÑAROL 2-0 TACUAREMBÓ

El equipo mirasol ganó y es líder del Torneo Apertura

TORNEO APERTURA

Un domingo distinto para los jugadores de Nacional y de El Tanque Sisley.

ÓSCAR TABÁREZ

La renovación del contrato del DT de la selección uruguaya no es fácil.

COMENTARIOS

Comentarios (2)



#2 | Duran14 | 31/agosto/2014 | 08:36

Una de las cosas que perdimos fue estilo al vestimos. Uno va a una entrevista laboral con atuendo casual, cuando antes era exigido el traje o el ambo. Empresas multinacionales permiten que sus empleados y jefes se vistan con remeras, championes, jeans, etc. Algo impensado en el pasado. Y eso es moda solo aca. EN Europa y USA se sigue apostando al estilo y a respetar la Buena apariencia. Por otra parte, en Uruguay lo que menos sabemos es vestimos: salimos de lo clasico y parecemos "raros", o te juzgan...Lo ves en la noche. Muy poca gente se viste bien.



#1 | Lia12tecc | 31/agosto/2014 | 07:16

Buen Día, buen Domingo!

Iniciar Sesión

Usuario Contraseña

Aceptar

[Olvidé mi Contraseña](#)

Para comentar las noticias debes iniciar sesión con el usuario y contraseña elegidos al momento de registrarte.

Si no estas registrado todavía, puedes hacerlo ingresando a [Registro de Usuarios](#)

No recuerdas tu contraseña? puedes acceder a [Registro de Usuarios](#) y solicitar que te la enviemos a tu email como recordatorio.

OPINIONES

EDITORIAL DE HOY

Los fiascos de Mujica

Cuando se ve la gravedad de los temas que decepcionaron a los uruguayos en la administración Mujica, y Vázquez la reivindicó, se entiende por qué el FA ya no seduce a nadie.

Hebert Gatto

Las políticas sociales



Juan Oribe Stemmer

Estación Central



Martín Aguirre

Un viernes cualquiera



Luciano Álvarez

Un tal García



ÚLTIMO MOMENTO

Últimas noticias

Volvió al país un avión de Iberia y fue "bautizado" Esta mañana arribó el Airbus A340 de Iberia con el que se prevé retomar la conectividad con España a...
10:04

Publican fotos de Jennifer Lawrence y otras famosas desnudas Un hacker se jacta de haber logrado violar el iCloud de varias famosas y filtró fotos de las estrell...
10:04

La celeste se lleva goles y buenos rendimientos ¿Cómo anduvieron los futbolistas convocados por Tabárez durante

GALLITO

Automotores

Inmuebles



Trabajo

Clasificados

EDICION IMPRESA



CLUB
EL PAIS

EL PAIS
1 de Septiembre de 2014

Descargar PDF